
 

(5º reunión convenio colectivo Plan de Igualdad 16/10/24) 

HABLAR DE MI LIBRO 
Comienza la reunión empezando a tratar temas de la Plataforma de Igualdad. El portavoz comienza a 

tratar el tema de las excedencias, tras más de una hora comienza la NO negociación hablando de su 

libro, de un caso particular de su sección sindical, que al pedirle explicaciones el resto de secciones se 

niega a dárnosla. No entendemos que utilicen las reuniones de la Comisión Negociadora para su interés 

propio. La manera de proceder no ha sido muy correcta, ya que si quieres modificar algo en La 

Plataforma deberías contar con el resto de secciones sindicales, no ir por libre. 

Hemos seguido hablando de las contrataciones de personal, en especial conductores, a los cuales 

Avanza no los renueva solamente por razones ajena como realizan su trabajo, o sea en cuanto Avanza 

detecta que no son susceptibles a pasar por el aro. Podemos estar de acuerdo, sabemos que la empresa 

actúa de mala fe, pero es otro tema que no está en La Plataforma. 

Se ha tratado el registro retributivo, Avanza nos quiere ocultar información y no se quiere ajustar a la 

ley a la hora de informar sobre salarios, quiere aplicar dicho registro a su antojo.  

(22º reunión convenio colectivo 16/10/24) 

NADA DE NADA 
Se le entrega a Avanza unas modificaciones de la Plataforma en cuanto a los objetos personales en el 

puesto de conducción., reconocimientos médicos y excedencias del Plan de Igualdad. 

Avanza no está de acuerdo en facilitar la vida de los trabajadores y no quiere adoptar medidas para que 

se puedan transportar en el puesto de conducción efectos personales con total seguridad, por ejemplo, 

VMP. Alegan la peligrosidad de llevar en el habitáculo de conducción dichos elementos. 

Por último, la empresa nos viene a vender la moto sobre el protocolo de averías barriendo para casa. 

Avanza quiere crear su protocolo de rampas a su antojo, con más obligaciones al conductor. 

Valoración CUT 

No se puede venir a hablar de mi libro por un caso que se ha dado con un afiliado tuyo, sin antes 

haberlo hablado con el resto de secciones, después de pegarnos casi toda la reunión de Igualdad con 

este tema en el que claramente la empresa no va a aceptar y menos después de haberlo judicializado, 

para luego venir a consensuarlo con el resto de secciones, como así hemos acordado entre todos…el 

mundo al revés. Reunión poco productiva donde el portavoz y el director de Avanza señor Ríos se 

enzarzan en conversaciones interminables que al final no llevan a ningún lado, tratándose menos 

puntos de lo que sería razonable, para que las reuniones sean rápidas y eficaces. 

 

 Próxima reunión 23 de octubre      

Sbección Sindical CUT en Avanza Zaragoza  


